

Cyoda City Photo Studio 写真館



迫真の演技に大注目

11月14日、市役所周辺で第31回行田商工祭・忍城時代まつりが開催されました。

火縄銃演武や武者行列などさまざまなイベントが行われ、中でもバスターミナル駐車場西側芝生広場で行われた忍城水攻め攻防戦の寸劇には、オーディションを突破した甲斐姫と月ノ方を一目見ようと大勢の見物者が詰めかけました。出演者誰もが迫真の演技を披露し、豊臣軍と対峙した忍城の当時の状況をほうふつさせました。

福祉と健康のお祭りに大勢の来場者

10月23日、市内循環バスターミナル駐車場および西側芝生広場で行田市ふれあい福祉健康まつりが開催されました。

市内の福祉団体や企業など約40団体が参加したこの催し。各種団体のPRや作品展示・即売をはじめ、体力測定、子供たちに人気の射的・ヨーヨーつりなど、会場に並んだ各コーナーは大勢の来場者でにぎわいました。また、会場では小学生ボランティアによる募金活動も行われ、福祉や健康への関心が深まる一日となりました。



環境問題を意識してきれいな川に

10月22日、川の再生や環境問題を考える取り組みのひとつとして、NPO法人ふるさと創生クラブと行田市民大学環境研究グループ「水と緑」による忍川の実態調査が翔栄橋付近で行われました。

埼玉県東部環境管理事務所の協力のもと、参加者は水の汚れ具合を測定したほか、ボートを浮かべて水が濁っているかや匂いがあるかなどを調査しました。



天使の歌声と迫力の演奏

11月2日、産業文化会館ホールで第63回行田市小・中学校音楽会が開催されました。

この日のために放課後などに練習を積んできた児童・生徒たちは、大きな舞台にも臆することなく、透き通った天使のような歌声と心震わす迫力のある演奏を披露。応援に駆け付けた家族らで満員となった会場からは惜みない拍手が送られました。

